

*Le gouvernement cubain félicite
le Pape François pour ses 11 ans
de pontificat*



La Havane, 13 mars (RHC) Le ministère cubain des Affaires étrangères a félicité mercredi le Pape François, le plus haut représentant de l'Église catholique dans le monde, à l'occasion du 11e anniversaire de son investiture pontificale, au nom du peuple et du gouvernement cubains.

"Nous réitérons nos vœux de succès dans ses fonctions de chef d'État et de chef spirituel", a déclaré le ministère des Affaires étrangères dans son message de félicitations, publié sur le réseau social X.

Le conclave, qui s'est tenu dans la chapelle Sixtine du palais apostolique les 12 et 13 mars 2013, l'a élu au cinquième tour de scrutin, en tant que 266e pape.

Pour la première fois dans l'histoire de l'Église catholique romaine, un jésuite non européen a été nommé pontife, et pour la première fois, il a reçu le nom pontifical de François.

Le pape s'est rendu à Cuba en septembre 2015, dans le cadre de son pèlerinage dans plus de 50 pays, et a rencontré le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro Ruz (1926-2016), ainsi que le président de l'époque, Raúl Castro.

Le 12 février 2016, il a effectué une brève visite à La Havane lors d'une étape de son voyage au Mexique et y a rencontré le patriarche Kirill de Moscou et de toute la Russie, à l'occasion duquel ils ont signé une déclaration commune.

Le pape François est né Jorge Mario Bergoglio le 17 décembre 1936 à Buenos Aires, en Argentine, où il a été archevêque de 1998 à 2013, après avoir exercé diverses responsabilités au sein de la communauté ecclésiastique (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349633-le-gouvernement-cubain-felicite-le-pape-francois-pour-ses-11-ans-de-pontificat>



Radio Habana Cuba